



**FAST RESPONSE**  
WWW.FRN.CO.ID

# Kegiatan Sosialisasi Dan Penyuluhan Bahaya Narkoba Di STTIF Oleh SatresNarkoba Polresta Bogor Kota

**Sjah Nur - KOTABOGOR.FRN.CO.ID**

Aug 27, 2023 - 09:47



BOGOR KOTA - Satuan Reserse Narkoba Polresta Bogor Kota Polda Jabar melaksanakan giat penyuluhan dan sosialisasi tentang Bahaya Narkoba di Kampus STTIF Kota Bogor, Sabtu 26 Agustus 2023.

Hal tersebut sesuai dengan penekanan Kapolresta Bogor Kota Kombes Bismo

Teguh Prakoso, untuk mengeliminir segala bentuk Kenakalan Remaja dan Penyalahgunaan Narkoba yang menyasar anak-anak usia pelajar di Kota Bogor.

Pada kesempatan tersebut Satuan Reserse Narkoba Polresta Bogor Kota Polda Jabar melibatkan satgas preventif Kampung Bebas Negara untuk menjadi narasumber tentang bahaya narkoba dan asal mula terbentuknya Kampung Bebas Narkoba.

"Satgas preventif Kampung Bebas Narkoba ini merupakan program Kampung Bebas Narkoba dalam pengkaderisian pengurus Kampung Bebas Narkoba sehingga ke depan bisa menyampaikan juga sosialisasi tentang bahaya narkoba ke wilayah di luar Kelurahan Cikaret Bogor Selatan Kota Bogor," ujar Kapolresta Bogor Kota Kombes Bismo Teguh Prakoso melalui Kasat Narkoba Kompol Eka Candra, (26/8/2023).

"Adapun materi yang kita sampaikan oleh narasumber di antaranya tentang pengertian narkoba, jenis jenis narkoba, awal mula menggunakan narkoba, efek menggunakan narkoba dan sanksi hukum apabila terlibat dalam peredaran maupun memakai narkoba," lanjut Kompol Eka Candra.

"Dalam kesempatan itu juga narasumber memberikan hotline kepada peserta dengan harapan bisa lebih mudah untuk memberikan informasi bukan hanya terkait peredaran narkoba melainkan masalah gukamtibmas yg ada di kota bogor dan di pastikan akan menindaklanjuti informasi atau aduan dan di jamin untuk kerahasiaanya," tutup Kompol Eka Candra.

Dalam kesempatan tersebut hadi Kompol Eka Candra, AKP Agus Kulit, Siska Debora, Miswanto, Anggota sat res narkoba, Kader kampung bebas narkoba Kelurahan Cikaret.

#KampungBebasNarkoba  
#PolrestaBogor Kota